

AUSBILDUNGSSTART 2019

NEUER ZUWACHS BEI BIHLER



Auf ein Neues! – Am 02. September starteten 29 neue Azubis und vier duale Studenten im Alter von 15 bis 32 Jahren und mit allen Schulabschlüssen ihre Ausbildung bei Bihler. Unser Firmeninhaber Mathias Bihler selbst begrüßte die jungen Frauen und Männer auf der Einführungsveranstaltung und wünschte Ihnen einen erfolgreichen Start in der Arbeitswelt. Dabei betonte er den hohen Stellenwert der Ausbildung bei Bihler und forderte die jungen Menschen auf im Team zu denken, denn „gemeinsam sind wir stark“.

Gemeinsame Ausbildungserfolge feiern

Aktuell durchlaufen 99 Azubis und duale Studenten ihre praxisnahe Ausbildung an den beiden Bihler-Standorten Halblech und Füssen. In diesem Jahr haben 18 Azubis ihre Ausbildung erfolgreich gemeistert und sind fast alle (17) als hochqualifizierte Fachkräfte übernommen worden. In den nächsten Tagen ihrer Ausbildung lernen die neuen Azubis sich gegenseitig sowie die Unternehmensstrukturen genauer kennen. Ein besonderes Highlight sind die Teamentwicklungstage am 09. & 10. September, denn dort wachsen die Azubis zu einer starken Einheit zusammen.



Werkzeugmechaniker: Peter Boerboom, Sebastian Dürr, Ninjo Faber, Jonas Guggomos, Niklas Kollmann, Johannes Rambach, Adrian Reichart, Manuel Scholz, Kevin Strodl, Paul Stumpf, Daniel Weiß, Simon Werner

Mechatroniker: Michael Haslacher, Johannes Sattler, Florian Stehle, Kilian Zitt

Elektroniker für Automatisierungstechnik: Oliver Schlittenbauer

Industrieelektriker: Daniel Guggemos, Melissa Köhne, Johannes Schiller, Christian Wörle

Technischer Produktdesigner: Jakob Brenner, Maximilian Kern

Industriekaufrau/Industriekaufmann: Elias Grotz, Katja Holl, Corinna Stechele

Informatikkauffrau/Informatikkaufmann: Melina Özberk, Nathan Senn

Fachkraft für Lagerlogistik: Vuk Ivanovic

Duale Studenten: Tobias Dressel, Fabian Schnöll, Lisa-Maria Schmölz, Niclas Zündt